

## La Cámara de Comercio de Santiago ratifica a María Teresa Vial como presidenta

El directorio de la Cámara de Comercio de Santiago (CCS) –al que se sumó María Elba Chahuán– decidió en forma unánime reelegir por un tercer y último período estatutario de dos años a la actual presidenta del gremio, María Teresa Vial. Vial liderará la CCS acompañada de Marcela Varas como vicepresidenta; José Orlandini, como segundo vicepresidente; y Alberto Ferrán, tesorero. Durante la reunión del directorio, también se revisó

la gestión gremial de la institución durante los últimos dos años y se presentó la evolución de la estrategia institucional para los siguientes cinco años. "Chile atraviesa por un escenario complejo, marcado por la incertidumbre internacional, el bajo crecimiento económico y más de 840 mil personas desempleadas (...). Al mismo tiempo, el comercio ilegal y la delincuencia continúan siendo fenómenos persistentes", dijo la timonel.

